

OSTERN IM KINDERHAUS

Steine und Sonnenstrahlen

Ostern ist mit Weihnachten das höchste Fest der Christenheit. Sie feiert die Auferstehung Jesu und damit das Leben. Für andere bringt der Osterhase einfach Geschenke. Wie die Mädchen und Buben im Eitinger Pfarrkindergarten Ostern erleben, haben wir bei einem Besuch erfahren.

VON HANNAH SCHMID

Eitting – Sie singen Lieder, lesen Bücher oder basteln Osterhasen: Im Kinderhaus St. Georg in Eitting entsteht zu Ostern eine richtige Bastelwerkstatt. „Eine Gruppe hat ein großes Naturosternest gebaut. Das dekoriert jetzt unseren Eingang“, erzählt Erzieherin Sabrina Erdmann. Andere Kinder haben Hasen und Küken gemalt und gebastelt, die sie mit nach Hause nahmen, so dass sie ihre kleinen Kunstwerke auch daheim aufhängen können.

Für das Kinderhaus ist Ostern mehr als ein Anlass zum Basteln. Auch der christliche Hintergrund ist wichtig. „Damit die Kinder verstehen, was an Ostern so besonders ist, veranstalten wir Gottesdienste, lesen Geschichten zum Thema Ostern vor oder besuchen gemeinsam Kirchen“, erzählt Erdmann. Heuer hielt Gemeindeforentin Claudia Dorfner eine



Den Kreuzweg Jesu kindgerecht nachempfinden: Das erlebten die Mädchen und Buben bei der Andacht im Eitinger Kinderhaus St. Georg. Sie sangen, tanzten und beteten gemeinsam.

FOTO: SCHMID

kleine Andacht über den Kreuzweg und erklärte den Kindern mit Bildern und anderen Materialien den Hintergrund von Ostern. „Bei uns ist es egal, welche Konfession man hat. Mitmachen darf jeder“, sagte Erdmann.

Zuerst legten alle gemeinsam auf dem Boden mit Tüchern ein Kreuz. Auf jedem Tuch wurde eine neue Station des Kreuzwegs erklärt. Die Mädchen und Buben waren stets eingebunden und legten zum Beispiel Steine als Sym-

bol für den harten Weg, den Jesus gehen musste, auf die Tücher. Blumen und Sonnenstrahlen symbolisierten schließlich die Freude über seine Auferstehung.

Nach dem Gottesdienst suchten alle Gruppen ge-

meinsam im Garten Osternester. „Für jedes Kind wird eins versteckt. Zuerst dürfen die Kleinen suchen, danach die Größeren“, sagt Erdmann.

Die Nester sind gefüllt mit bemalten Eiern, Schokolade und anderen Süßigkeiten. Die

werden natürlich gleich gemeinsam im Gruppenraum vertilgt. Fürs kleine Buffet bringen die Eltern auch Osterspeisen mit. Es gibt Hasenkekse, ein Osterlamm und Schmetterlingsspieße aus Obst.